
★時が経つのは早いものでもう2021年も残すところ数週間・・

　2021年はコロナを背景に色々な動きがありました。オリンピックがあった事が

　既に記憶に薄い方も居るのでは？？

　総理大臣も変わりこれからの日本はどうなっていくか不安の方が大きい・・

　1丁目も11月に来年度自治会長公募の投開票が行われました！

　結果的には私が来年度も自治会長を引き続きさせて頂ける事になりました～♪

★ここ数年、自然災害もいたる所で発生して甚大な被害が出た地域があります。

　ウイルス感染の事もありますので避難所に避難せず自宅で待機して身動きが

　取れず救助された方が物凄く多く居たと聞きました。

　青山地区は住宅街という事もあり30年近く住んでいるにも拘らず近隣の

　人の事でさえ良く分からないと言う話を良く耳にします。

　昨年、自治会保管用の「住民世帯表」の記入をお願いしましたが1丁目全体の

　約8割の方の提出がありました。新入居者さんにも自治会入会の案内と一緒に

　記入用紙を渡す様にしております（提出は任意）。

　自治会が各家庭の構成を把握できる資料を持っている自治体は少ないでしょう！

　そこには「個人情報」と言う今では聞き慣れた壁が存在するからでしょう・・

　昨年提出しなかったけど「提出します」と言って用紙を取りに来られた方が

　何人かいらっしゃいます。その心境の変化はやはりこの数年の「甚大な被害」を

　テレビや新聞で目の当たりにして感じるものがあったのではないかと思います。

　昨年の記入時から家族構成が変わった事をわざわざ連絡してきてくれる非常に

　関心のある住民さんも居ます！

　提出時と記載内容が変わった方や未提出だった方で提出をお考えの方は秘密厳守で

　対応させて頂きますのでブロック長にご相談ください！

　「緊急時に頼りになるのは遠くの親類より近くの他人」

　「自主防災組織」が災害時の連絡・確認経路やそれぞれ班分けされた担当者が

　どの様な初動を行うかのマニュアルを独自で持っているのは1丁目だけです♪

★2021年も残すところ少なくなりました・・・

　本年度も色々な情報が住民さんから寄せられ紙面を通じて皆様に色々と情報を共有

　できる様にと思っていましたが書きたい事が多すぎて・・・良いお年を～♪

　　　　2021/12/1

　何か提案や要望・ご意見・お困りごとがありましたら何でもお聞かせ下さい！

「助け合える1丁目」「笑顔のある1丁目」「美しい街1丁目」をつくる♪

「自治会」に対し、皆様のご協力とご理解をどうか宜しくお願いします

1丁目自治会長： 角石(カドイシ)1丁目

あっという間に年末ですよ～♪


